

CENTRE D'APPELS : suspension des activités chez Webhelp

Le centre d'appels de la société [WEBHELP COMPIEGNE](#), situé à Lacroix-Saint-Ouen, a décidé de suspendre ses activités temporairement, suite au droit de retrait exercé par une dizaine de ses 950 salariés. Plusieurs avaient en effet demandé à bénéficier du télétravail, d'autant plus que le centre est situé dans un épicode du coronavirus. Les locaux seront désinfectés ces prochains jours, et une réouverture sous format réduit sera mis en place avec une petite équipe.